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ATA 22/2023 

 
Aos oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas e quarenta e oito 

minutos, reuniu-se, ordinariamente, o Conselho da Faculdade de Medicina, sob a presidência do 

Professor Dr. Cláudio Moss da Silva, Diretor da Faculdade de Medicina, contando com a participação 

dos seguintes conselheiros: Fabiane Aguiar dos Anjos Gatti (Coordenadora do Curso de medicina), 

Carlos James Scaini (Coordenador Adjunto do Programa de Pós-Graduação em Ciências da Saúde 

Suplente), Vanusa Pousada da Hora (Coordenadora Docente da Área Interdisciplinar de Ciências 

Biomédicas, Sandro Schreiber de Oliveira (Coordenador Docente da Área de Atenção Primária à 

Saúde), Rodrigo Dalke Meucci (Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Saúde Pública), 

Simone Menezes Karan (Coordenador Docente da Área de pediatria – suplente), Luciana Farias da 

Costa de Ávila (Coordenadora do Curso de Farmácia), Samuel de Carvalho Dumith (Coordenador 

Docente da Área de Atenção de População à Saúde), Josiane dos Santos Farias (Representante dos 

Técnicos Administrativos em Educação), Nicolle Barnes da Silveira (Representante dos Técnicos 

Administrativos em Educação – suplente), Dienefer Venske Bierhals (Representante discente da Pós-

Graduação). O Senhor Presidente agradece a presença de todos os Conselheiros e na sequência 

coloca em discussão os assuntos da pauta, conforme segue: Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação 

da ATA 18/2023 Reunião Extraordinária do dia 09/10/2023. O Professor Cláudio pergunta se há 

alguma manifestação. Em não havendo, coloca em votação e é aprovada por todos. Segundo 

Assunto da Pauta: Aprovação da ATA 19/2023 Reunião Extraordinária do dia 16/10/2023. O 

Professor Cláudio pergunta se há alguma manifestação e o Prof. Samuel fala que há uma frase na 

ATA a respeito do concurso de Anatomia que causou um mal estar em uma candidata pois menciona 

que os outros candidatos não tinham interesse em assumir a vaga, mas que ela gostaria sim. O 

Professor Cláudio explica que o candidato em primeiro lugar já assumiu a vaga e que tudo que é 

falado na Reunião vai para a ATA mesmo que a informação não proceda. Ele pede para que os 

conselheiros cuidem o que vai ser dito em reunião. Após a discussão, ele pergunta se há mais alguma 

manifestação. Em não havendo, coloca em votação e é aprovada por todos. Terceiro Assunto da 

Pauta: Aprovação da ATA 20/2023 Reunião Ordinária do dia 25/10/2023. O Professor Cláudio 

pergunta se há alguma manifestação. Em não havendo, coloca em votação e é aprovada por todos. 

Quarto Assunto da Pauta: Aprovação da ATA 21/2023 Reunião Extraordinária do dia 25/10/2023. O 

Professor Cláudio pergunta se há alguma manifestação, em não havendo, fica aprovado por todos. 

Quinto Assunto da Pauta: Aprovação Relatório de Projeto de Extensão 1352 - Liga Acadêmica de 

Psiquiatria: Coordenador: Lino Zanatta. Resultados: Pessoas que não fazem parte do ambiente 

acadêmico puderam ter a oportunidade de ter informações relevantes sobre saúde mental; Alunos 

da FURG, puderam ter informações que não teriam no seu curso de graduação. Parecer da Comissão: 

Após a análise do relatório, foi considerado que o projeto foi executado de maneira adequada e 

atingiu os objetivos propostos pelo projeto inicial. Sendo assim recomendado aprovação do 

relatório. O Professor Cláudio pergunta se há alguma manifestação em não havendo, coloca em 
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votação e é aprovado por todos. Sexto Assunto da pauta: Aprovação Relatório de Projeto de 

Extensão 1842: Liga do Trauma – FURG: Coordenador: Filipe Geannichini Rodrigues. Resultados: 

Capacitação da comunidade leiga em suporte básico de vida; assim como manejo inicial nos 

primeiros socorros pediátricos. Desenvolvimento de habilidades como liderança, orientação e 

atuação em equipe, de ensino, de exposição a comunidade em posição de profissional da saúde. 

Colocar o nome da FURG, da FAMED e da Liga do Trauma como referências da região como 

compartilhadores de conhecimento com a comunidade. Parecer da Comissão: Após a análise do 

relatório, foi considerado que o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu os objetivos 

propostos pelo projeto inicial. Sendo assim recomendado aprovação do relatório. O Professor 

Cláudio pergunta se há alguma manifestação em não havendo, coloca em votação e é aprovado por 

todos; Sétimo Assunto da pauta: Homologação Ad Referendum do Edital para credenciamento de 

novos docentes do PPGCS: O Professor Cláudio explica que foi solicitado uma aprovação via Ad 

Referendum pelo Programa de Pós Graduação e pergunta para lançamento do respectivo edital e 

pergunta se alguém gostaria de se manifestar.  Em não havendo nenhuma manifestação, coloca em 

votação, sendo aprovado por todos. Oitavo Assunto da pauta: Solicitação de oficialização do Núcleo 

de Avaliação de Tecnologias em Saúde (NATS) – Professor Linjie Zhang: O Professor Cláudio lê a 

solicitação do professor Zhang e pergunta se há alguma manifestação, em não havendo, é aprovado 

por todos os presentes. Nono Assunto da Pauta: Pedido de afastamento do Professor Anderson 

Souza Silva Peres no período de 06 a 17 de novembro de 2023 para atuar como professor no Módulo 

de Acolhimento e Avaliação do Projeto Mais Médicos para o Brasil (MAAv/PMMB) em Brasília. O 

professor Cláudio lê a solicitação do professor Anderson e pergunta se há alguma manifestação, em 

não havendo, pposto em votação, é aprovado por todos. Décimo Assunto da Pauta: Aprovação do 

Edital Simplificado para Contratação de Professor Visitante para o Curso de Farmácia: A Professora 

Luciana comenta que será de grande colaboração um professor visitante para o curso de Farmácia. 

O Professor Cláudio pergunta se mais alguém gostaria de se manifestar, em não havendo, coloca em 

votação e é aprovado o Edital por todos os presentes. Assuntos Gerais: O Professor Cláudio avisa a 

respeito da ocupação do prédio novo, que o Vice-reitor esteve reunido com professores e alunos 

para explicar os contratempos nos elevadores e que está aguardando o Ministro para a inauguração, 

aproveitando para solicitar verba para as necessidades da mudança de prédio. O Professor Cláudio 

avisa sobre a Semana Aberta que será realizada no período de 28 a 30 de novembro e que o Curso 

de medicina foi notificado sobre o PSVO com a disponibilidade de 19 vagas, a prova será dia 08 de 

dezembro às 14 horas. A Professora Fabiane avisa sobre a entrega dos Planos de Ensino para validar 

no CONGRAD e sobre a atualização dos conteúdos bibliográficos. A Nicolle pede para que os 

professores façam a atualização dos Currículos Lattes. O Professor Cláudio pergunta se há alguma 

outra manifestação, em não havendo, agradece a participação de todos e encerra a reunião 

Extraordinária do Conselho da FAMED às 11h32. Esta ATA, após aprovada, será assinada pelo Senhor 

Presidente e por mim Jucele Rodrigues Brum, que secretariei a Reunião. 

 
Cláudio Moss da Silva 

Diretor da Faculdade de Medicina 
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